



OTTO WAGNER & KONSORTEN

Meisterleistungen der Architekturfotografie

Wer kennt sie nicht, die beeindruckenden architektonischen Leistungen, die in Wien um 1900 entstanden sind und bis heute prägend das Stadtbild beeinflussen. In seiner Fotoausstellung „Wiener Architektur um 1900“ widmet sich der Fotograf Walter Zednicek eben diesen Meisterleistungen der Baukunst, die allesamt massiv unter dem Einfluss des damals vorherrschenden Jugendstils stehen.

Eines der zentralen Themen dieser Schau stellt natürlich die Architektur Otto Wagners dar. Zednicek hat Otto Wagners Baukunst bereits seit mehr als zehn Jahren zu einem seiner Werks- und Schaffensinhalte erhoben.

Natürlich werden aber auch Bauwerke der Architekten Josef M. Olbrich, Leopold Fuchs und Ernst Lichtblau neben zahlreichen

weiteren Architekten dieser Epoche im Rahmen der Schau fotografisch präsentiert.

Zedniceks Arbeiten finden seit Jahren internationale Anerkennung. Dabei beeindruckt der mitunter an Gemälde erinnernde Stil seiner Fotos ebenso wie die genaue und detaillierte Wiedergabe architektonischer Elemente.

Zu dieser Ausstellung erschien auch ein Prachtbildband unter gleichem Titel im Eigenverlag des Künstlers.

WIENER ARCHITEKTUR UM 1900
Wirtschaftskammer Niederösterreich
1010 Wien, Herrengasse 10
Vom 12. Juni bis zum 22. August 2002
Mo bis Do. 7.00 – 18.30 Uhr, Fr. 7.00 – 17.00 Uhr